



Ernst Heiß

Pettneu am Arlberg am 13.06.2011, 07:16 Uhr

Miller Irene

Liebe Trauerfamilie, liebe Regina.
Aufrichtige Anteilnahme.
Niemand ist fort,
den man geliebt,
denn überall leuchten die Spuren
seines Lebens.
Miller Irene

Fiss am 07.06.2011, 07:16 Uhr

Fam. Stefan Schranz

Liebe Maria und Regina

wir wünschen euch unser herzliches Beileid und denken gerne an unsere Begegnungen mit Ernst zurück.

Fam. Schranz

Fendels 35 am 06.06.2011, 12:16 Uhr

Erika Karner

Liebe Regina und Mama ! Ich wünsche euch ganz viel Kraft in der schweren Zeit und spreche Euch mein tiefes Mitgefühl aus ! Erika Karner !

Prutz am 01.06.2011, 04:10 Uhr

Familie Andreas und Emma Mauthner

Der Verstand kann es nicht fassen,
der Mund kann es nicht sagen,
nur euer Herz kann es fühlen,
was ihr verloren habt.

Unser aufrichtiges Beileid und viel Kraft für diese schwere Zeit.

Prutz am 01.06.2011, 09:53 Uhr

Fam. Kolb und SchÄ¶ndorfer

Im Gedenken kann man erleben, dass das Vergangene niemals vergeht.
Aufrichtiges Beileid entbieten Fam. Kolb und SchÄ¶ndorfer

Telfs - dzt. Bad Ischl am 31.05.2011, 01:45 Uhr

Hubert NEURURER

Liebe Angehörige und Trauerfamilie.
Möge Euch der Herrgott in dieser schweren Zeit ausreichend Kraft und Zuversicht zukommen lassen.

Nur ein Pfad ist unser Leben,
unsere Freud und unser Glück,
was der Herrgott hat gegeben,
nimmt er wiederum zurück.

Was wir waren, was wir hatten,
was wir haben, was wir sind,
alles ist wie ein Traum und Schatten,
alles mit der Zeit verrinnt.

Darum lasst das Weinen und das Klagen,
fasset Mut in Eurem derzeit schweren Leid,
denn in des Lebens trübsten Tagen,
gibt Gott Trost nur und die Zeit.

In aufrichtiger Anteilnahme und
tiefster Verbundenheit;
Hubert Neururer

Tösens am 31.05.2011, 12:29 Uhr

ingeborg Tschappeller

Wer heimkehrt zu Gott, bleibt in der Familie.

Liebe Regina mit Familie!

Durfte Deinen Vater einige Jahre im medizinischen Bereich begleiten, dabei haben wir uns immer gut unterhalten,
werde Ernst in lieber Erinnerung behalten.

Euch allen ganz viel Kraft in diesen schweren Stunden der Trauer und für die Zukunft viel Hoffnung, haltet fest
zusammen.

Meine aufrichtiges Beileid.

Ingeborg

6500 Landeck am 30.05.2011, 05:13 Uhr

Dr. Franz Lethmüller

Sehr geehrte Hinterbliebene, liebe Regina,
ich darf Ihnen/Dir mein aufrichtiges Mitgefühl ausdrücken.
Herzliches Beileid,
Franz Lethmüller

3882TA3-9 Putten Niederlande am 30.05.2011, 02:18 Uhr

Gerke en gertie Van Dijk-Vermeulen

Liebe Familie,
Wir wollen Ihr uns Beileid senden. Und hoffentlich find Ihr Trost in dieser Worter aus dem Bibel: Keine Auge hat es gesehen, kein Ohr hat es je gehort, in kein Herz ist es je gedrunge, was Gott denen bereitet hat, die ihn lieben.

Liebe Grussen von Gerke und gertie AVn Dijk-Vermeulen aus Holland.